

# JIS.CO.ID

## Pererat Silaturahmi, MGMP PAI SMP Barru Gelar Pertemuan Rutin Awal Tahun 2025

Ahkam - [BARRU.JIS.CO.ID](https://BARRU.JIS.CO.ID)

Jan 11, 2025 - 06:42



BARRU- Musyawarah Guru Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam (MGMP PAI SMP) Kabupaten Barru, provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel) menggelar pertemuan rutin awal tahun 2025, di UPTD SMP Negeri 2 Barru, pada Jumat (10/1/2025).

Musyawarah ini dipimpin Ketua MGMP PAI SMP Pahmid, S.Pd.I., M.Pd dan dihadiri oleh guru-guru PAI SMP dari sekolah negeri dan swasta di seluruh wilayah Kabupaten Barru, dengan suasana penuh semangat dan antusiasme.

Pahmid menyampaikan beberapa agenda utama yang akan menjadi fokus program kerja MGMP PAI SMP pada tahun 2025. Beberapa di antaranya adalah penyusunan perangkat ajar semester genap, pengembangan kurikulum BTQ (Baca Tulis Qur'an), dan rencana pelaksanaan Family Gathering.



"Program-program ini diharapkan dapat memperkuat peran guru PAI dalam memberikan pendidikan agama yang berkualitas", ujarnya.

Sementara itu, Muhammad Jabal Nur, S.Pd.I., M.Pd.I, selaku Pengawas PAI Kemenag Barru, turut memberikan arahan kepada para peserta.

Ia menekankan pentingnya guru untuk terus mengembangkan dan meningkatkan kompetensinya.

"Guru PAI harus berinovasi di sekolah masing-masing, misalnya dengan menciptakan budaya pembiasaan beribadah di kalangan siswa. Harapan ini menjadi tantangan sekaligus motivasi bagi para guru untuk semakin kreatif dalam menjalankan perannya", katanya.



Ditempat yang sama, Plh. Kepala UPTD SMP Negeri 2 Barru Muhammad Anas, S.Pd. menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepada sekolahnya untuk menjadi lokasi pelaksanaan kegiatan penting ini.

"Kami merasa terhormat dapat menjadi bagian dari upaya meningkatkan kualitas pendidikan agama Islam di Kabupaten Barru", ungkapnya.

Sekedar diketahui, kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang diskusi dan perencanaan, tetapi juga sebagai momen untuk mempererat silaturahmi antar guru PAI di Kabupaten Barru.

Dengan suasana yang penuh kekeluargaan, diharapkan pertemuan ini mampu memberikan dampak positif terhadap peningkatan kualitas pembelajaran Pendidikan Agama Islam di sekolah-sekolah.

Melalui langkah-langkah strategis yang telah dirancang, MGMP PAI SMP Kabupaten Barru optimis dapat terus berkontribusi dalam membangun generasi yang beriman, berakhlak mulia, dan berprestasi.